

<重要>新型コロナウイルス感染症罹患者発生に伴う対応

織田ファッション専門学校  
理事長・校長 鈴木 貴子

2020年7月26日(日)、本校の学生1名が新型コロナウイルスのPCR検査で陽性となったことが判明いたしました。併せて、所轄保健所により校内の濃厚接触者1名が特定されています。

本日27日(月)、中野区保健所の指導を仰いだところ、感染者の使用後3日以上が経過している現時点では校舎の利用に支障はないとの見解をいただきました。また、現在のところ他の学生や教職員の中で体調不良を訴える者は出ておりません。

以上をふまえ、本校におきましては大事をとって29日(水)までを登校停止(自宅学習含む)とし、校内の感染予防対策の徹底の下、30日(木)より登校を再開いたします。

今後は、学生へのさらなる注意喚起および体調確認と、校内の感染防止を引き続き徹底してまいります。

このたびは、学生、保護者の皆様をはじめ、ご関係の皆様にも多大なご心配とご迷惑をおかけすることとなりましたことを深くお詫び申し上げます。

なお、学生に関する個人情報保護および人権尊重につきましては、ご理解とご配慮を賜りたく、何卒よろしくお願い申し上げます。

2020年7月27日

本件に関するお問合せ先  
E-mail info@oda.ac.jp